

Stabwechsel

Planmäßig und gut vorbereitet hat dieser Tage der Stabwechsel innerhalb der KK-Redaktion stattgefunden:

Achim Frommann – seit 3 Jahren Mitglied der KK-Redaktion – hat als neuer Chefredakteur die redaktionelle Verantwortung für unsere „KK Die Kälte und Klimatechnik“ übernommen. Peter Weissenborn, mittlerweile 68jährig (unglaublich, aber wahr!) wechselt nach 14 äußerst erfolgreichen Chefredakteursjahren in die Funktion des KK-Herausgebers und bleibt damit aktives Mitglied der KK-Redaktion – ein Stabwechsel, wie ihn sich ein Zeitschriftenverleger nicht besser wünschen kann!

Als Peter Weissenborn 1988 zur KK-Redaktion stieß, hatte er schon ein langes und wechselvolles Berufsleben innerhalb der Kälte-Klima-Branche hinter sich, und es war damals keineswegs ausgemacht, daß er KK-Chefredakteur würde. Schon während seiner 1jährigen „Lehrzeit“ als Redaktionsvolontär zeigte sich aber schnell, daß er mit dieser Aufgabe seine eigentliche Berufung gefunden hatte.

Mit einer unverwechselbaren Schreibe, mit großer Sach- und Personenkenntnis, vor allem aber mit einer in langen Jahren gereiften Liebe zum Kälteanlagenbauerhandwerk hat Peter Weissenborn „seine“ KK bei Ihnen, liebe KK-Leser, ganz nach vorn gebracht. Die deutsche Kälte-Klima-Branche und natürlich auch wir vom Gentner Verlag haben Peter Weissenborn viel zu verdanken!



Der neue Chefredakteur:
Dipl.-Ing. Achim Frommann



Der Herausgeber:
Peter Weissenborn

Leicht gemacht hat er es seiner Umgebung dabei aber durchaus nicht immer: Mit manchmal fast missionarischem Eifer setzte er sich auch als KK-Chefredakteur vehement und konsequent für die Belange des Kälteanlagenbauerhandwerks und der Kälte-Klima-Branche ein, was ihm nicht nur Freunde brachte. Zahlreich waren die Versuche, ihm als konstruktiv-kritischen, aber immer aufrechten Branchenbeobachter „die Zähne zu ziehen“ – ohne Erfolg. Als KK-Verleger habe ich ihm dabei stets den Rücken gestärkt, auch wenn wir bei unseren oft leidenschaftlich geführten Diskussionen über die Grenzen der Berichterstattung in einer Fachzeitschrift durchaus nicht immer einer Meinung waren.

Der außergewöhnliche Erfolg seiner Arbeit gab dem beharrlichen Bohrer auch dickster Bretter letztendlich Recht – und wir alle freuen uns auf möglichst viele weitere Jahre Weissenborn-Engagement zum Nutzen und Wohl der Kälte-Klima-Branche.

Bedanken möchte ich mich an dieser Stelle bei Peter Weissenborn und Achim Frommann für die geradezu vorbildliche Art, wie sie beide in den letzten 3 Jahren den Stabwechsel vorbereitet und durchgeführt haben. Obwohl von sehr unterschiedlichem Naturell haben sie sehr schnell zu einem schlagkräftigen Team zusammengefunden – verbunden durch den konsequenten Einsatz für unsere Branche.

Nach fachbezogenem Studium und ersten Berufsjahren bei der CCI stieß Achim Frommann 1999 zur KK-Redaktion und hat seitdem schon viele, für die weitere Entwicklung wichtige Impulse gegeben. Ich bin fest davon überzeugt, daß Achim Frommann unserer „KK Die Kälte und Klimatechnik“ auch in Zukunft ihre hervorragende Stellung bei Ihnen, liebe KK-Leser, bewahren kann durch engagierte, qualitativ hochwertige Redaktionsarbeit.

Bitte unterstützen Sie, liebe Leser, Achim Frommann bei dieser Aufgabe und schenken Sie uns von Verlag und Redaktion der KK auch in Zukunft Ihr Vertrauen, Ihre Sympathie und natürlich Ihre Aufmerksamkeit für unser redaktionelles Angebot.

Erwin Fidelis Reisch

Ihr Erwin Fidelis Reisch
KK-Verleger